

SEDE APOSTÓLICA
SANTO PADRE
Francisco

Catequesis

AUDIENCIA GENERAL - AÑO DE LA FE 2012-2013

¿Qué significa la resurrección para nuestra vida?

10 de abril de 2013

Queridos hermanos y hermanas, ¡buenos días!

En la catequesis pasada nos detuvimos en el acontecimiento de la resurrección de Jesús, en el que las mujeres tuvieron un papel especial. Hoy quisiera reflexionar sobre su alcance salvífico. ¿Qué significa la resurrección para nuestra vida? Y ¿por qué es vana nuestra fe sin ella? Nuestra fe se funda en la muerte y resurrección de Cristo, igual que una casa se asienta sobre sus cimientos: si ceden, se derrumba toda la casa. En la cruz, Jesús se ofreció a sí mismo, cargando sobre sí nuestros pecados y bajando al abismo de la muerte, y en la resurrección los vence, los elimina y nos abre el camino para renacer a una vida nueva. San Pedro lo expresa sintéticamente al inicio de su Primera Carta, como hemos escuchado: *«Bendito sea Dios, Padre de nuestro Señor, Jesucristo, que, por su gran misericordia, mediante la resurrección de Jesucristo de entre los muertos, nos ha regenerado para una esperanza viva; para una herencia incorruptible, intachable e inmarcesible»* (1P 1,3-4).

El Apóstol nos dice que, con la resurrección de Jesús, acontece algo absolutamente nuevo: somos liberados de la esclavitud del pecado y nos convertimos en hijos de Dios, nacemos a una vida nueva.

Queridos hermanos y hermanas, en primer lugar, debemos tener esta esperanza bien firme, y debemos ser un signo visible, claro y luminoso de ella para todos. El Señor resucitado es la esperanza que nunca decae, que no defrauda (cf. Rm 5,5). La esperanza no defrauda. ¡La esperanza del Señor! Cuántas veces en nuestra vida las esperanzas se desvanecen, cuántas veces las expectativas que llevamos en el corazón no se realizan. Nuestra esperanza como cristianos es fuerte, segura y sólida en esta tierra donde Dios nos ha llamado a caminar, y está abierta a la eternidad, porque está fundada en Dios, que es siempre fiel. No debemos olvidarlo: Dios es siempre fiel con nosotros. Que haber resucitado con Cristo mediante el Bautismo, con el don de la fe, para una herencia que no se corrompe, nos lleve a buscar principalmente las cosas de Dios, a pensar más en Él, a rezarle más. Ser cristianos no se reduce a seguir los mandamientos, sino que quiere decir estar en Cristo, pensar como Él, actuar como Él, amar como Él; es dejar que Él tome posesión de nuestra vida y la cambie, la transforme, y la libere de las tinieblas del mal y del pecado.

Queridos hermanos y hermanas, a quien nos pida razón de la esperanza que está en nosotros (cf. 1P 3,15), indiquémosle a Cristo resucitado. Indiquémoslo con el anuncio de la Palabra, pero sobre todo con nuestra vida de resucitados. Mostremos la alegría de ser hijos de Dios, la libertad que nos da el vivir en Cristo, que es la verdadera libertad, la que nos salva de la esclavitud del mal, del pecado y de la muerte. Miremos a la Patria celestial: tendremos una nueva luz, también en nuestro compromiso y en nuestras fatigas cotidianas. Es un valioso servicio que debemos dar a este mundo nuestro, que a menudo no logra elevar la mirada hacia lo alto, elevar la mirada hacia Dios.

(Saludo a los peregrinos de lengua española y llamamiento a la oración por las víctimas del terremoto en el sur de Irán)